

Un exemple de développement dans l'écosystème javascript

jeudi 8 octobre 2015 17:10 (20 minutes)

Le langage javascript a connu au cours des derniers temps un certain renouveau. Grâce à la plateforme NodeJS le langage n'est plus cantonné à l'enrichissement de page web. On peut maintenant développer des applications complètes en dehors des navigateurs internet. Dans le cadre de la mission Svom l'Irfu a préparé une application web de gestion du réseau de stations d'écoute VHF. L'application se compose d'une base de données MongoDB, d'un server http NodeJS, de pages web AngularJS stylées avec Bootstrap. Le tout est 100% javascript.

Auteur principal: LE FÈVRE, Jean-Paul (IRFU)

Orateur: LE FÈVRE, Jean-Paul (IRFU)

Classification de Session: Offline présentations ciblées Web

Classification de thématique: Offline